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体育

韦迪：问题出在足协领导层
本报记者 李志刚

9月18日，国家体育总局足管中心
主任韦迪结束欧洲之行回到国内，在他
离开的这十余天时间内，“反赌风暴”又
掀高潮，谢亚龙、蔚少辉和李冬生三人
集体落马。9月19日下午，出席完一个商
业活动之后，韦迪在接受记者采访时坦
言“主要问题出在足协领导层身上”。

事实上，在韦迪就任足管中心主任
之后，蔚少辉、李冬生等人还在他麾下
工作过一段时间，说到这两个人的问题
时，韦迪表示给过他们机会，但是却被
他们自己放弃了，“足协内部整顿的时
候，要求所有的人都如实交待问题。既
然有了这么一个自我救赎的机会，有的
人却没有抓住，那还能怨谁啊？”而对于
谢亚龙和南勇两个人，韦迪则拒绝给予
评价，“(在我到足管中心工作)之前跟
他们没什么接触，让我怎么评价啊？”

韦迪认为反赌风暴将有利于中国

足球更好地发展，“一个人患病之后，只
有把这个病、这个毒瘤彻底清除了，这
个人才能更健康地成长。所以，我个人
认为这次足坛反赌扫黑是为了帮助中
国足球今后更好地发展，这才是这次行
动的根本意义所在。”目前看来，这次足
坛反赌没有一点收尾的迹象，而且极有
可能波及到国家队教练和队员，韦迪对
此并不担心，他指出了问题的关键所
在：“我不担心球员、教练出现太大问
题，因为目前主要问题就是在领导层。

我们现在反而应当为球员和教练员创
造更好、更宽松的发展空间，我相信中
国足球在政府的支持下发展得会越来
越好。”

既然涉及到领导层，今后是否还会
有更高级别的领导卷入此次反黑风暴？

韦迪表示：“中国足协一直坚决支持公

安部门与体育总局领导的反黑工作，至
于还有谁被查出问题，只能问公安部门
了，我也不清楚。”

(北京9月19日电)

本报记者 李志刚

9月19日，全国各省

市体育局局长、各地足管

中心主任、中超和中甲各

俱乐部总经理陆续赶到北

京天坛饭店报到。9月20

日，中国足球“国家队备战

工作领导小组”将正式挂

牌成立。就在“反赌风暴”

愈演愈烈之时，中国足协

再一次高高举起“国家队

利益第一”的大旗。

蔡振华不出席会议

日前，有媒体报道称

国家体育总局副局长蔡振

华已经全面介入到足球的

工作中来，还有消息称蔡

振华将铁定出席 9月 20

日的足球工作会议，理由

是“这么重要的会议，如

果没有总局领导出面，有

点说不过去”。但在接受

采访时，蔡振华本人表示

自己“绝对不会参加足协

2 0 日在北京召开的会

议”，国家体育总局足管

中心副主任于洪臣也表

示“没听说蔡局长要参加

这次会议”。

“国家队备战”很重要

据记者了解，在9月

20日召开的会议上，韦迪

将亲自担任“国家队备战

工作领导小组”组长，足管

中心的三位副主任于洪

臣、薛立、林晓华将出任副

组长。中国男子国家队高

洪波、女子国家队李小鹏、

国奥队孙卫等人将分别发

言，通报各自的准备计划，

最后韦迪将做总结性发言

并做出最终的部署。

“反赌风暴”不往下刮

从中甲、中超到国字
号，从足协官员到裁判再到

各地足管中心，在“反赌风

暴”的强力威慑之下，前段

时间中国足球界不少人都

在提心吊胆地过日子。如今

韦迪令旗一挥，中国足球界

的整体工作将全面向国字
号球队靠拢，一位业内人士

认为“这说明反赌风暴的触

角可能不会再向下层继续

延伸”，“具体的工作都布置

了，如果再有一批人出事，

今后国家队的工作怎么开

展啊？” (北京9月19日电)

“反赌风暴”中

足协力推“国字号”

韦迪支持“反赌风暴”。


